
チェック項目 保護者からのご意見 こぶし園からの回答

⑮父母の会の活動の支援や、保護
者会等の開催等により保護者同士
の連携が支援されているか。

・保護者会は、なかなか共働きだと、
時間が取れない。

・今年度、こぶし園で保護者会の開催は致しませんでした。
・法人全体では家族会で防災の研修会を行いました(主に中高生以上の
方向け)
・今後とも保護者の方もご意見をお聞きしながら、保護者の方の負担にな
らないように、こぶし園としては何ができるか考えていきます。

⑱定期的に会報やホームページ等
で、活動概要や行事予定、連絡体制
等の情報や業務に関する自己評価
の結果を子どもや保護者に対して発
信されているか。

・分かりません。

㉑非常災害の発生に備え、定期的
に避難、救出、その他必要な訓練が
行われているか。

・よく分かりません。

自由記述
・親が付き添っていないといけないの
が、大変 。なかなか、日程が合わな
く、合わせるのも大変。

・本当にそうですね。付き添いや日程調整等にご協力して頂きありがとう
ございます。
・保護者同席にしているのはお子さんの様子を職員と一緒に見て頂き、お
子さんの得意不得意やお子さんにあった教え方等をお家の方にも知って
頂き、お家での関わり方に活かしてもらう為なのですが、あまりに負担が
大きいと感じる場合は、お家の方の状況に合わせてもっとできることはな
いか検討させて頂きたいので、遠慮なく個別担当の職員にお知らせくださ
い。

自由記述

・上の子の方が手がかかるので、よ
く相談に乗って頂いて感謝していま
す。クッキーも美味しいです。ケーキ
やパンもあるとうれしいです。

・いつも自主製品のお買い上げありがとうございます。今後ともよろしくお
願い致します。
・ご意見の方は、製造しているはんだか就労支援事業所にお伝えさせて
頂きます。

その他

・いつも整っている玄関スペースとお
部屋です。
・いつも楽しく勉強したり遊ばせても
らっています。
・部屋が狭いとは思いますが、その
狭さがいい場合もあるのかなと思い
ます。
・いつも違う工夫されたメニューを提
供いただいている。
・こぶし園が嫌というより、家にいた
いという気持ちが勝っている。
・「次回は○○をする」と言って楽し
みにしています。
・子どものペースで成長しているの
が分かり嬉しく思います。
・子どももこぶし園の活動を毎日楽し
みにしています。同じような悩みを持
つ親御さんとも意見交換や参考にな
ることが多く、とても学びの多い時間
を頂けています。この会はあと3回程
ですが、多くの先生方やお友達と触
れ合い、子ども・親ともに成長につな
がれば良いなと思っています。
・子どもが楽しみながらゲームをした
り、おしゃべりをしたりするので緊張
感がなく本来の姿を見せれるのでと
ても良いと思います。

・昨年に続き、温かいお言葉ありがとうございます。職員一同励みになり
ます。
・お子さんや保護者の方へさらにより良い支援ができるよう向上に努めさ
せて頂きます。今後ともよろしくお願い致します。
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＜児童発達支援＞

・情報が周知されておらず、申し訳ありませんでした。
・今後は玄関等に掲示する等して、お子さんや保護者の方に分かりやすく
周知されるように努めていきます。


